

# EL CABALLITO

## Exfuncionario, en la mira

Si alguien llegó a pensar que las investigaciones en torno a la pasada administración se habían cerrado con el regreso de **Miguel Ángel Vásquez** al reclusorio y la falta de pruebas que comprobaran sus dichos, se equivocó. Y es que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México no quita el dedo del renglón y sigue buscando hasta el más mínimo cabo suelto para "cercar" a los altos funcionarios del sexenio anterior encabezado por el hoy senador del PRD, **Miguel Ángel Mancera**. Pues nos cuentan que al darse a conocer los

detalles sobre el *modus operandi* de la supuesta red de espionaje que se montó en ese sexenio, la fiscalía tiene en la mira al extitular de la Policía de Investigación, **Raúl Peralta**.

**Peralta Alvarado**. Esta no es la primera ocasión que se liga al exfuncionario con algún caso polémico, su nombre, nos recuerdan, ya había salido a relucir durante las investigaciones en contra del exlíder priista **Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre**.

## Siguen las reacciones por el "narcogobierno"

Quien ayer arremetió contra el expresidente de México, **Felipe Calderón**, fue el secretario de Gobierno capitalino, **Martí Batres**, pues a través de sus redes sociales señaló que él sí convirtió a su gobierno en un cártel cuyos narcos hoy están presos, en referencia a exfuncionarios como **Genaro García Luna**, y de paso enlistó a los que denominó "narco-prián-gobernadores", entre ellos **Tomás Yarrington**, **Fausto Vallejo**, **Fidel Herrera**. Tal parece que las declaraciones hechas por el expresidente de la Cámara de Diputados, **Porfirio Muñoz Ledo**, y el excandidato presidencial **Francisco Labastida Ochoa** en torno a que México tiene un "narcogobierno" siguen causando incomodidad entre los morenistas.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

 Raúl  
Peralta

## Cambios al interior del PRI en el Edomex

Nos cuentan que siguen los ajustes en el Partido Revolucionario Institucional (PRI) del Edomex. En esta ocasión al Movimiento Territorial mexiquense llegará el exlíder del Sindicato de Maestros y exalcalde de Tenancingo, **Rober-to Sánchez Pompa**, mientras que al frente del Organismo de Mujeres estará la exalcaldesa de San Mateo Atenco, **Olga Pérez Sanabria**. Se dice que aún faltan más movimientos de cara a las elecciones de 2023; en tanto, el dirigente del partido, **Eric Sevilla**, está convencido del trabajo de este par de priistas que han demostrado su capacidad para ganar en las urnas. Ya se verán los resultados.



ESPECIAL

 Olga  
Pérez
